



しょうにん魂⑪ (上人フェスタ)

令和7年11月25日(火)
文責：校長 小林年晴

★上人フェスタ (11月18日)

上人小のHPです
カラー版はこちらから



縦割り(なかよし)班ごとに全校児童が楽しめるお店を考えて準備してきました。異学年が集まって検討するため、まとめ役の高学年は本当に大変だったかと思えます。当日は、前半・後半の2部構成で、各班は「お店を運営するチーム」と「お客さんとしてお店をまわるチーム」にわかれます。お客さんに楽しんでもらうためにルール説明を丁寧にしたり、会場の雰囲気(楽しい、怖い!)を醸し出すBGMを流したり、お客さんを呼び込む広告やセールス活動もあったりと、正しく商売を体現したフェスタとなりました。



POP(広告)も自分たちで考えました!



保護者のお店も盛況でした! ご協力ありがとうございました!

【校長の独り言】

皆さん、覚えていただいていますでしょうか? 学校通信「しょうにん魂」の名前の由来を。「上人」と「商人」をかけて「しょうにん魂」としました。

子どもたちに「相手(お客様)を喜ばせたいというマインド」を持ってほしいという願いからつけましたが、今回の「上人フェスタ」は、正しく、お客様(友だち)を喜ばせたいというお店、子どもたちばかりでした。将来、素敵な経営者になった子どもたちのお店に行きたくなりました。